



巴（ともえ）

～協力・笑顔・挑戦～

高岡市立五位小学校
第4学年 学年だより
令和6年10月1日

学習発表会に向けて頑張っています！

民舞『舞い上がれ！～伝統の風に乗って～』

10月5日(土)の学習発表会に向けて、歌や踊りの練習に取り組んでいます。4年生は、日本各地の古くから伝わる民舞・民謡を発表します。本番でどんな姿を届けたいか話し合い、練習では、動きを大きくしたり、全員の動きをそろえたりすることを意識しながら、頑張っています。

ご家庭でも練習を見守ってください、ありがとうございます。当日まで、温かい励ましの言葉をよろしくお願ひします。学習発表会本番では、子供たちの元気いっぱいな「舞い」をお楽しみください。

<衣装>・・・はっぴ、はちまき(学校で用意し、保管しておきます。)

体操服の半そで短パン(4日(金)までに持ってきてください。)

※当日、出番以外の時間は、式服を着用します。



環境エネルギーについて勉強しました！

9月18日(水)に、北陸電力株式会社様より、環境エネルギーに関する出前授業をしていただきました。地球温暖化について、実験を用いた分かりやすい説明を聞いたり、実際に手回し発電機で電球を光らせたりして、楽しく環境エネルギーについて学ぶことができました。家族団らんを心がけることや、エアコンと扇風機を併用すること等、地球温暖化を防ぐために、自分たちにできることを今一度考える良い機会となりました。



お願い

図画工作科の学習で、教科書(下)P24,25にあるような「どろどろカッチン」という題材に取り組みます。これから学校でどんな作品をつくるか考える予定です。ご家庭でお子さんの相談に乗っていただき、作品に合う飾りを準備してください。例えば、綿や毛糸、モール、ボタン、食品トレー等、身近にある材料で構いません。教科書(下)P55にも材料の例が掲載されています。飾りは、10月15日(火)までに持ってきてください。

接着剤、紙粘土、タオルは学校で用意します。製作中は、汚れてもよい T シャツやエプロン等も必要となります。製作日は、後日お知らせします。よろしくお願ひします。